

L'Association des exportateurs canadiens appuie la TPS parce qu'elle vous permettra d'exporter à des prix plus concurrentiels.

Sous le régime actuel, les exportations ne sont pas taxées directement mais les taxes sur les ventes qui ont été payées pendant le processus de production sont indirectement répercutées sur le prix des produits canadiens vendus à l'étranger. Cela réduit d'environ 10 % la marge de compétitivité de vos exportations.

Quelques points de pourcentage peuvent faire une grosse différence aux yeux de vos clients étrangers. Ce fardeau supplémentaire d'environ 10 % fait qu'il vous est difficile d'affronter la concurrence, d'investir et de vous développer au Canada. Les mesures de réforme fiscale touchant la TPS élimineront ce fardeau et vous permettront d'affronter des concurrents qui profitent déjà de mesures fiscales similaires.

Le jour où nous avons annoncé la dernière élection, nous avons exposé en ces termes la position du gouvernement sur la TPS et sur la réforme fiscale:

«Par notre réforme fiscale, nous permettrons à l'industrie canadienne d'affronter la concurrence à armes égales, surtout en ce qui touche sa capacité d'exporter et donc de créer des emplois au pays.»

Après l'élection, un comité parlementaire a tenu des audiences publiques dans toutes les régions du pays, entendu plus de 300 témoins et consulté plus de 300 organisations et personnes. Cette étude détaillée faisait suite à deux comités spéciaux sur la réforme de l'impôt, à deux grandes études du gouvernement et à deux commissions royales d'enquête couvrant une période de 50 ans.

Votre Association a appuyé inlassablement la réforme fiscale en comparaisant devant les comités de la Chambre et du Sénat, en rencontrant les représentants des ministères des Finances et du Revenu et en faisant des présentations aux ministres des Finances des gouvernements fédéral et provinciaux.

Votre défense et votre soutien de la TPS sont un autre bon exemple de la façon dont le gouvernement et le monde des affaires doivent collaborer étroitement et sans partisanerie pour garantir que le Canada prend les bonnes mesures pour renforcer sa compétitivité dans la monde. Votre appui nous est précieux, et nous vous incitons à continuer de faire connaître vos vues alors que commence l'étape finale du processus d'adoption de la TPS.